

2015国民平和大行進NEWS

2015年7月22日(水) 第2号

発行：松江生協労働組合教宣部

県内行進(7月30日まで)に参加しましょう!

今日も元気よく歌って訴えて! 核兵器廃絶!



【7月21日 安来市内行進】

21日(火)の平和行進は、午前は安来市内と荒島町内、午後は東出雲町内を行進しました。荒島町内、揖屋町内で署名を集め、合計53筆、カンパが8300円集まりました。

安来市役所では、市から総務課長の宮田さん、議会事務局長の木村さんが対応されました。安来市は昨年、非核平和都市宣言をされ、今年は安来市平和のつどい事業のひとつとして“アンパンマン”の原作者「やなせたかしの世界」展を開催しています。宮田さんは非核平和都市として平和行進を応援すること、木村さんは「核兵器廃絶は日本国民共通の願い」であることを話され、激励を受けました。通し行進者の西田さんはそのやなせさんの言葉も紹介しながら、核兵器廃絶と戦争法案廃案を訴えました。

沿道からは、行進団への声援、「核兵器全面禁止アピール署名」や、被爆者援護募金への協力が次々と寄せられました。行進団を待っておられる方も!「核兵器をなくそう」の輪が広がっていることを実感した行進となりました。本日夕方は、松江市内を行進します。職場から積極的に参加しましょう!



【7月21日安来市役所訪問】

行進2日目までの結果

- 参加者延人数 52人
- 署名合計 83筆
- 募金合計 17,800円

本日22日の行進

- 午前 東出雲、出雲郷、竹矢
 - 午後 県庁、松江市役所訪問
 - 夕方 松江市内(プラバ~大前)
- 行進は18:00スタート

★大手前から生協病院までは送ります!

明日23日の行進

- 午前 天神ロータリー~乃木駅
- 午後 玉湯町行進

